



岡崎南ライオンズクラブ 2013

かわら版

号外

・13クラブ親善ソフトボール大会

4月29日(木) 県営グラウンドにて13クラブ親善ソフトボール大会が行われました。
今年は新しいユニホームで心機一転のぞみました。

多くの方に応援していただき優勝決定戦まで進みましたが、J Cの疲れを知らない若さの前に惜しくも敗れてしまい、前回同様準優勝でした。

葵ライオンズとの練習試合で大敗したものの本大会においては9対8で接戦を勝ち上がったことに大変喜びを感じました。

みなさん、お疲れ様でした!



● 南ライオンズの勇者たち



● ナイスバッティング!



● 江山ライオンの声が響く!!



● 力強い応援団の方々



● 練習試合では葵ライオンズに大敗しました...



● 多くの応援団の方々の差し入れで豪華な昼食となりました



● 試合を終えて



● 準優勝の表彰をされる松山ライオン

●台湾 基隆仁愛ライオンズクラブ会長交代式 5月18日～20日

台湾 基隆仁愛ライオンズクラブの会長交代式に参加するため、鈴木邦太、伊藤勝善、中根正人、大橋秀雪、原孝広ライオンの5名で行ってきました。

八重山ライオンズの方々とも合流し、お互いの友好関係がさらに強まったようです。

岡崎南ライオンズクラブの50周年の出席依頼をお願いしてきました。



●代表あいさつをする鈴木ライオン



●八重山ライオンズのメンバーたちと



●基隆仁愛ライオンズ会長と鈴木邦太ライオン



●熱唱する南ライオンズメンバーたち